

## *Pádel solidario en Nambroca (Toledo) a favor del Banco de Alimentos de la localidad*

POR ENCLM. MIÉRCOLES, 08 DE OCTUBRE DE 2014



*Henar González, con los ganadores del torneo.*

El club **Pádel Rotatorio de Toledo** entregó los premios del **I Torneo Benéfico de Pádel Rotatorio**, organizado por dicha entidad en colaboración con el Ayuntamiento de Nambroca (Toledo). Participaron cientos de vecinos.

El primer puesto en categoría masculina fue para Fernando Díaz Pavón y Carolos Moreno Sánchez, seguidos de la pareja formada por Diego Sánchez Marcos y Santiago Sánchez Rosado. El tercer puesto en esta categoría fue para Álvaro Salcedo Revenga y Mario Botica Díaz. En categoría femenina la pareja ganadora fue Patricia Méndez García y Rocío Sacristán Rubio; segunda, Iris Ancos García y su hermana Verónica, y Beatriz Sánchez Cervantes y Raquel Martín en tercera posición. En total participaron un total de 17 jugadores.

Tras el torneo, de dos días de competición, se procedió a la entrega de premios por parte de la alcaldesa de la localidad, Henar González; más de un centenar de vecinos participaron en la paella solidaria celebrada en la Terraza Teresas. Los fondos recaudados irán destinados a beneficio del Banco de Alimentos de Nambroca y de Cecap (Servicio de Capacitación de Toledo).